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� La ferriera è una bomba ecologica: quale coinvolgimento dei
cittadini, che non può limtarsi alla semplice informazione, ha messo in
atto l’amministrazione comunale nel processo di bonifica dell’area
dell’ex AFP? L’amministrazione ha intenzione di fare qualche opera di
pressione sui privati in merito alle indagini all’interno dei capannoni?
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� Qual è lo stato dei lavori per il nuovo impianto di biostabilizzazione
dei rifiuti e a che punto è l’appalto per la raccolta domiciliare
differenziata, che se è ritardata rischia di farci perdere i contributi
regionali?

� Lungomare di ponente: è vero che per il ritardo nell’esecuzione dei
lavori rischia di farci perdere più di 2 milioni di euro?

� Quali vantaggi ha portato ai cittadini la mancata pubblicazione e
approvazione del DPP (Documento Programmatico Preliminare) al PUG
(Piano Urbanistico Generale)? L’assenza di tali strumenti non rischia di
penalizzare la vocazione turistica e il rilancio economico di Giovinazzo?
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� Quali iniziative sono state intraprese dall’amministrazione per attivare

un percorso di bilancio partecipato?

� Perchè non sono stati ancora pubblicati sui siti istituzionali i redditi di

consiglieri, assessori e sindaco, in ottemperanza alla legge vigente e alla

Carta di Pisa già approvata dal comune di Giovinazzo nel 2012?

� Perché il comune di Giovinazzo utilizza i social-media in maniera non

conforme alle Linee Guida del Ministero per la Pubblica Amministrazione e

l’Innovazione?
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� Quali strumenti l’Amministrazione ha adottato per la lotta alla povertà e al

disagio nel nostro Comune?

� Oltre a coinvolgere la Caritas, a cui spesso delega interventi di emergenza,

ha attivato un lavoro di rete fra istituzioni e mondo del volontariato?

� Il comune a quali iniziative fra quelle messe in atto avrebbe potuto rinunciare

per venire incontro alle esigenze dei nuovi poveri?

� Quali interventi sono stati realizzati per favorire l’inserimento lavorativo e il

protagonismo dei giovani nel nostro territorio? In particolare, è stato previsto un

servizio di supporto per la partecipazione a progetti regionali ed europei? Sono stati

individuati spazi per permettere alle giovani generazioni di sviluppare i propri talenti

culturali?


